



# communiqué

N°: 188

No.:

Le 30 octobre 1986

## REMISE DU PRIX LITTÉRAIRE CANADA-COMMUNAUTÉ FRANÇAISE DE BELGIQUE À L'ÉCRIVAIN JACQUES POULIN

Le ministère des Affaires extérieures et le Conseil des Arts du Canada ont annoncé que le romancier canadien Jacques Poulin recevra aujourd'hui à Bruxelles le prix littéraire Canada-Communauté française de Belgique. Ce prix, d'une valeur de 2 500 \$, est attribué annuellement, par alternance, à un écrivain francophone du Canada et de la Belgique pour l'ensemble de leur oeuvre. Ce prix est financé, du côté canadien, par la direction de la Promotion artistique du ministère des Affaires extérieures et administré par le Conseil des Arts du Canada.

Les lauréats sont choisis par un jury littéraire dont les membres belges sont désignés par le ministère de la Communauté française de Belgique et les membres canadiens par le Conseil des Arts du Canada.

Né à Saint-Gédéon de Beauce en 1937, Jacques Poulin a fait ses études classiques aux séminaires de Saint-Georges et de Nicolet et a obtenu des licences en orientation professionnelle (1960) et en lettres (1964) de l'Université Laval. Partageant son temps entre l'écriture et la traduction, il construit son oeuvre; il remporte le Prix de la Presse en 1974 pour "Faites de beaux rêves" et le Prix du Gouverneur général en 1978 pour "les Grandes Marées".

Parmi les ouvrages qui constituent son oeuvre littéraire, citons "Mon cheval pour un royaume" (1967), "Jimmy" (1969), "Le Coeur de la baleine bleue" (1970) et "Volkswagon Blues" (1984).

.../2